## Email von Stephan Brandl am 29.10.2020

Liebe Vereinsvertreter, Trainer, Eltern und Schwimmsporttreibende,

leider werden die Bäder wegen der aktuellen Pandemie-Situation geschlossen, daher muss ich Euch mitteilen, dass im November kein virtueller Wettkampf durchführbar ist.

Es ist sehr Schade, aber ich möchte mich trotzdem bei Euch allen bedanken, für die Unterstützung und die vorbereitenden Tätigkeiten.

Bedanken möchte ich mich auch beim BSV für die Unterstützung bezüglich des virtuellen Wettkampfes.

Aufgeschoben ist nicht aufgehoben! Irgendwann werden wir es bestimmt erneut versuchen, eine virtuelle Veranstaltung durchzuführen.

Bis dahin, wünsche ich Euch allen "Gsund blaim"!

Mit sportlichen Grüßen

Stephan Brandl